



Kontakt: Sandra Bechmann

Tel.: 0 77 20 / 60 6-1 77

s.bechmann@heliosventilatoren.de

Seite 1 von 1

Neues Mitglied in der KWL-Familie: Lüftungsgerät Helios KWL 250 W

Mit der Einführung des Lüftungsgerätes KWL 250 W erweitert Helios Ventilatoren seine neue, moderne KWL-Gerätegeneration um eine weitere wichtige Baugröße: Dank eines max. Volumenstroms von 250 m³/h eignet es sich bestens für den Einsatz in Reihen- und Doppelhaushälften sowie in kleineren und mittleren Einfamilienhäusern mit einer Wohnfläche von ca. 110 bis 190 m². Aufgrund der kompakten Bautiefe von nur 392 mm findet das Gerät auch in Geschosswohnungen seinen Einsatz.

Das neue KWL 250 W verfügt über ein universelles Gehäuse sowie einen flexiblen Zuluft-Anschluss – optional auf der Geräteober- bzw. Geräteunterseite. Dank der modernen easyControls 3.0 Steuerung ist es intuitiv bedienbar, lässt sich einfach an die Bedürfnisse der Anwender anpassen und kann per Touch-Bedienelement, internem Webserver oder ortsunabhängig per Cloud bedient werden. Integrierte LAN- und Modbus-Schnittstellen sind standardmäßig enthalten.

Bei der Entwicklung legte der schwäbische Lüftungsspezialist einen besonderen Fokus auf die Steigerung der Energieeffizienz (Effizienzklasse A bzw. A+) und Optimierung der Akustik (nur 42 dB(A) Schallleistung). Das neue KWL 250 W verfügt wahlweise über einen Kunststoff- oder Enthalpie-Wärmetauscher und bietet aufgrund seines hochwertigen EPP-Innenkorpus mit behandelter Oberfläche perfekte Hygieneigenschaften.

Ebenfalls hervorzuheben sind die besonders hohe Wartungsfreundlichkeit durch einen werkzeuglosen Filterwechsel und einfachen Zugang zu allen Gerätekomponenten sowie die optional integrierbare elektrische Vorheizung für den kontinuierlichen Betrieb in kalten Klimaregionen.



Helios_KWL_250_W.jpg

Bildunterschrift:

Das Lüftungsgerät KWL 250 W erweitert die neue KWL-Gerätegeneration von Helios Ventilatoren.